

Finissage der Ausstellung von Patrick Kaufmann in Schaan

SCHAAN – Am Samstag, den 21. Februar, findet im Schaaner DoMuS von 14 Uhr bis 18 Uhr die Auszeit-Finissage statt. Auszeit, so der Titel der am 22. Januar eröffneten Ausstellung im DoMuS von Patrick Kaufmann, zeigt die Schaffenszeit nach und während des Indonesienaufenthaltes im Jahre 2008. Die Ausstellung kann noch am Freitag und Samstag besichtigt werden. Die Ausstellung dauert noch bis zum 21. Febru-



ar. Das DoMuS hat folgende Öffnungszeiten: freitags von 14 bis 20 Uhr und samstags von 14 bis 18 Uhr. Am Fasnachtssonntag bleibt das DoMuS geschlossen. (pd)

Vollisblatt

MITTWOCH, 18. FEBRUAR 2009